

ORGANO AL SERVICIO DE LOS INTERESES DE LA PATRIA.

Director y Gerente: MARTIN BAIDE GALINDO

Teléfono No 13-75

AÑO II

San Pedro Sula, Septiembre 5 de 1960

No. 92

El Empleado Público

LA LABOR del empleado público es tan ardua y tan delicada, que para el desarrollo de ella necesita dinamismo fecundo, talento brillante, honradez acrisolada y un alto concepto de lo que el patriotismo encierra. Y es que el empleado público tiene que olvidarse de si mismo para sólo acordarse de que es un servidor de la Patria. Servir es su lema sagrado, porque el que sirve bien a su Patria, le sirve muchas veces en una sola vez.

EL empleado público, al retirarse a la hora reglamentaria, para dedicarse al descanso de su bregar cotidiano, hace el inventario minucioso de sus afanes oficiales, y cuando mira que en el balance de sus labores aparecen errores, se llena de vergüenza, porque los ojos de la Patria le están mirando y ella exige de sus hijos el fiel cumplimiento del deber. Nadie se oculta ante los ojos de la Madre Patria. La Patria tiene más ojos que Argos, y por eso vive mirando quienes trabajan y quienes sólo miran trabajar. Porque en la colmena oficial unos son aboriosos y otros sólo son zánganos; unos velan por el engrandecimiento de la colmena y otros sólo velan por el engrandecimiento personal. Pero el empleado público, que en la escuela aprendió a amar a su Patria, no se aparta de la linea recta que le marca su deber. Siempre quiere ser un empleado laborioso porque ello es más meritorio que llevar el estigma de zángano de la cosa oficial. También sabe que el que no sirve bien a su Patria, es un traidor digno del desprecio y la afrenta pública. El empleado público tiene a la mano un reloj de servicio, donde depurando sus faltas y desaciertos, trata de ser un mejor servidor cada dia que pasa. Sabe que Benjamin Franklin aspiró a ser un hombre de bien y llegó a serlo; pues bien, el empleado público aspira a ser un funcionario perfecto, ejemplar, y lo será porque cuando va reclinar la cabeza a la almohada, a la hora de dormir, la Patria le vive pidiendo cuentas, le dice: ¿QUE HAS HECHO HOY POR MI?

Y EL le responde: MADRE, OLVIDANDOME DE MI, CA-DA DIA TRATO DE SERVIRTE MEJOR.

Juan Ramón Agiiero

Hondureñas Reciben BECAS DEL GOBIERNO DE Puerto Rico Para hacer Estudios de Enfermería

El Gobierno de Puerto Rico ha otoragdo becas a tres hondureñas para hacer estudios de Enfermería Profesional en la Escuela de Enfermeria de Fajardo, en San Juan. Los estudios durarán tres años.

Estas becas fueron gestionadas por el Servicio Cooperativo Interamericano de Salud Pública (SCISI) en su campaña de adiestramiento

de personal de salud pública dentro y fuera de Honduras, y todos los arreglos relacionados con éstas becas fueron llevados a cabo por este Servicio, que también proporciona cierta ayuda económica a las becadas durante su período de estudios en el extranjero.

Las becadas son: Señorita Leyla M. Avila B., de La Pasa a la página 4

ACTIVIDADES Alcaldicias

En El Progreso

Se nos ha informado, que en La Perla del Ulúa, asi como aqui en San Pedro Sula, no todo es "miel sobre hojuelas, en eso de la decantada cordialidad existente en las filas del Partido Liberal, pues son muchos los ciudadanos pertenecientes a dicho Instituto que estan dispuestos a lanzarse al ruego con sus candidaturas para Alcalde Municipal. Entre los ciudadanos pretendientes a ese cargo, figuran el cnl. don José Trinidad Maradiaga (con probabilidades de éxito si no se deja echar zancadilla), el P. A. don Héctor R. Zavala Castejón, (de hondos arraigos en la juventud progreseña), el Profesor don Renato Gonzáles Cruz y don enigno Gonzáles, (residente en los campos bananeros), el estimable ciudadano don Manuel de J. Morales (que a la postre le puede resultar a sus correligionarios un gallo tapado y peligroso, pues don Manuel es ducho en maniobras políticas y cuenta en el electorado con sólidos prestigios), don Marcos Delgado, (lider máximo del liberalismo progreseño-según lo afirman algunos de sus amigos más allegados), y otros ciudadanos que también aspiran, dentro del Partido Liberal, sustituir a don Donaldo Villatoro.

También hemos sabido que existe un movimiento juvenil tendiente a lanzar la candidatura del joven Mauricio Alemán, precedida de un séquito de elementos inquietos que están dispuestos a romper toda oligarquía nociva, o casta de indispensables que se crean con derechos exclusivistas, en eso de manejar los fondos públicas de la comunidad progreseña. Las opiniones están divididas, y al paso que van las cosas, la decantada "familiaridad de

Pasa a la cuarta Página.

LOS TRABAJADORES

NORTEAMERICANOS NO

Son Enemigos del Ejército, Como acontece en Ciertos Países de América Latina, Donde La Infiltración Comunista es Evidente

WASHINGTON Septiembre. — George B. Meany, presidente de la Federación Norteamericana del trabajo y del Congreso de Organizaciones Industriales (AFL CIO) ha manifestado que la preservación de la paz es la cuestión de primordial importancia en la próxima campaña electoral presidencial y respecto de ello no hay disparidad de criterios entre los candidatos presidenciales.

Meany prometió que los trabajadores de los Estados Unidos se encargarán de "vigilar por el cumplimiento del objetivo expresado y examinar muy cuidadosamente los métodos que proponen los candidatos para el logro del objetivo."

En un mensaje dirigido al pueblo de los Estados Unidos con motivo del día del trabajo, Meany ha exhortado a todos sus conciudadanos a ejercitar el derecho y el deber de votar por el hombre que ellos juzguen como el mejor capacitado.

Meany dijo que los obreros norteamericanos tienen plena confianza de que en el día de las elecciones los votantes norteamericanos sostendrán los procedimientos democráticos y entregarán las riendas de nuestro gobierno a buenas manos".

A continuación se ofrece la traducción al español de las declaraciones del señor Meany:

"Conforme a una tradición honrosa, los Estados Unidos dedican tiempo en el día del trabajo a saludar a los obreros de la Nación y dar comprensión favorable a sus problemas y objetivos.

Los obreros de esta Nación se han ganado la confianza y la buena voluntad de sus compatriotas. Por conducto de sus organizaciones sindicales, ellos han ayudado a levantar el Standard de vida de los Estados Unidos al más alto nivel de todos los tiempos. En forma innumerable, ellos han hecho una extraordinaria aportación a la fortaleza, la vitalidad y el progreso de todo el País.

Ustedes no veran banderas rojas ondeando en las paradas ni reuniones que marcan la celebración de este día de fiesta nacional.

La lealtad de los trabajadores de los Estados Unidos no puede impugnarse ni ponerse en tela de juicio. Ellos

Pasa a la 4a. página.

Honda Consternación Por El Trágico Fallecimiento Del Padre Mass

El domingo 28 anterior, la sociedad Sampedrana fue hondamente conmovida al saberse que en la carretera que conduce de ésta a Puer-Cortes, y en la curva denominada LA VICTORIA (qué ironia del destinol) fue arrollado por un carro de la Cia. Simar el Jeep Willis en que se conducia el Rev. Padre FRANCISCO MASS en compañia de Rosa Mejía de la Cruz Menjivar, Odilia Ramos, Rosa Murillo y Zuadla Baire, todas ellas miembros destacadas de la Misión Catequistas de Choloma y esta ciudad. El conductor del Camión Marco Aurelio Ráquel, según el informe de las oficinas de Tránsito, andaba en completo estado de ebriedad cuando sucedió esta dolorosa tragedia en la cual perdió la vida | en tan sagrada misión, como instataneamente el Padre es esa de difundir la fe cris-Francisco, pereciendo horas después dos de las jovenes

que lo acompañaban.

El Padre Francisco era un robusto y elegante varon, nacido en Mayorca, Islas Baleares y tenía 33 años de edad. En San Pedro Sula era muy querido y admirado por su labor tesonera en pro de nuestra religión católica. La muerte lo sorprendió en viaje a Choloma, a donde iba con el propósito de Oficiar la Santa Misa en aquella parroquia, de la cual era su capellan.

Lamentamos de todo corazon esta dolorosa tragedia q' ha venido a enlutar el catolisismo hondureño, y muy especialmente al de Cortes. Que Dios haya recogido en su seno el Alma del Padre Francisco y de las piadosas mujeres que lo acompañaban tiana en los corazones.

SIGUE INCORPORANDOSE EL NACIONALISMO DE COLON

:-:EL ESTADO Y SUS RENTAS:-:

Por NILO VALLADARES

Nos preocupa el porvenir propio, de la familia y de la nación, de la cual somos parte integrante. Nos preocupa tambien el presente, por más cercano y porque nos toca sensiblemente todos los días. Por esto solemos abordar muchas veces el tema de la economía nacional que indirectamente asecta la vida de cada individuo en la convivencia de la masa honduréña.

No se puede dejar al margen el tema económico porque el poder monetario es la arteria vital del individuo y de los pueblos. No se puede tampoco dejar de admitir que la suerte del tesoro administrado por los gobiernos es la suerte de cada individuo aisladamente, por lo que le toca recibir o dar en alguna forma.

En el negocio de cualquier indole que se considere se nota una profunda depresión y en las clases trabajadoras se advierte la miseria que el Estado está obligado a remediar. No se puede decir en estas circunstancias que convivimos "A mi que me importa". No. La vida de uno está ligada a la de otro.

Bueno. Los párrafos que anteceden son como preámbulo del breve comentario q' vamos a hacer en seguida.

Se anuncia que el presupuesto de egresos será au-

MANUEL CANO

Propietario

LA CAMPANA

El Aromático Café LA CAMPANA

mentado en diez millones de lempiras para el próximo año fiscal. No sabemos si el presupuesto será inflado con algún préstamo que en efectivo o maquinaria nos vendrá del extranjero o si es que están sobrando algunos lempiras que sobrepasan al monto del presupuesto del año anterior. No lo sabemos porque no nos ha sido posible conocer el informe del Ramo de hacienda en la liquidación del último período fiscal. El señor Ministro de las finanzas nacionales no ha hecho público su informe constitucional al Congreso.

Extraoficialmente se cice que el presupuesto aumentará, o será aumentado en diez millones de lempiras, con base en los ingresos probables. Si esto es así, quiere decir q' la renta estatal que recibe la Tesoreria General de la República ha subido considerablemente en virtud de los nuevos impuestos aecretaces ror el actual gobierno al s lo llegar.

Pero en la realidad no se ve el aumento de la renta nacional, sino que por el contrario, lo que se advierte es un estado de escasez y de miseria que sufre el pueblo hondureño en su mayor parte por falta de trabajo en obras públicas y por e l raquitico n ovimiento en el con ercio del país. Entonces, ¿que dia-

Centro Industrial

de gran prestigio en

la Costa Norte

Avenida Domingo Vásquez

Teléfono 13-77

blos se hace el dinero? ¿Dónde está? ¿Quiénes lo tienen?

El lamento de pobreza es general, tanto que hay quienes dicen que hace muchisimos años no se veia una situación tan difícil como en el presente. Pero si se aumenta el Presupuesto de Egresos, basándose en los ingresos probables, quiere decir que el gobierno tiene dinero y el pueblo hambre.

Los organismos distritales de Tegucigalpa y San Pedro Sula merecen un comentario especial, por cuanto estos disponen de un apreciable monto de ingresos, con los cuales ellos podrían levantar una obra cumbre de progresos en sus respectivas localidades. Pero a los ojos del observador ninguno de los dos Distritos muestra una obra pública que responda y justifique el gasto de los ingresos que dispone.

A nosotros nos gustaría conocer la memoria anual en que están obligados los administradores jefes a dar cuenta al pueblo de cuanto ingresó a

ACTA INAUGURAL

El Infrascrito Secretario del Sub-Comité Nacionalista de la aldea de Tarros en el departamento de Colón, CER-TIFICA: ACTA INAUGU-RAL. En la aldea de Tarros, jurisdicción de Trujillo, departamento de Colón a los catorce días del mes de agosto de mil novecientos sesenta. Presentes en esta aldea de Tarros la comisión nacionalista presidida por don Pablo José A. Cuevas, Presidente del Comité Local Nacionalista de Trujillo acompañado por los correligionarios siguientes: Lic, Andrés R. Chirinos, presidente del Comité Departamental de Colón, don Mónico A. Soriano. Tesorero del Comité Local Nacionalista, doña Olimpia Isaula de Castillo y doña Rosa Rivera Vocales del Comité Femenino Nacionalista de Trujillo; y reunidos gran número de nacionalistas hombres y mujeres de esta aldea en casa de ha-

las arcas y cómo se gastó el dinero, mostrando las pruebas y sometiendo las cuentas al juicio sereno de los auditores primero y del público después, ya que este último es el juez supremo para dictar

fallo en los actos de las personas que ese pueblo eligió.

Y hasta aquí por hoy.

bitación del correligionario don Vicente Tomé Hernández, se procedió a celebrar la sesión en la forma siguiente; a las dos de la tarde:

PRIMERO: El correligionario don Pablo José A. Cuevas, presidente del Comité Local Nacionalista manifestó a todos los reunidos el objeto de la visita a nuestra aldea, siendo ésta, la de reorganizar el Sub-Comité nacionalista en cumplimiento a lo ordenado por las Autoridades del Partido en Tegucigalpa. Excitándonos asi mismo para que permanecieramos unidos, leales y disciplinados a todos los mandatos de la Ley y de las autoridades ael Gran Partido Nacional, pues él considera que con este pequeño essuerzo lograriamos alcanzar el triunso en los comícios por venir. Nos dijo, tambien, el Sr. Cuevas, que era portador de un atento saludo para nosotros de parte de las Autoridades del Partido ya de Tegucigalpa como de Trujillo, agregando, que para que los intereses del Partido Nacional

defendidos, era indispensable que se organizara la nueva Directiva del Sub-Comité de Tarros y que llevando hombres leales, capacitados y disciplinados a las leyes del partido, las cosas marcharían Pasa a la pág.

Este modicaminto es un

ACEITE DE RICINO químicamente puro, aromatizado, y de un sabor agradable que los niños toman como si fuera una miel.

LAXOL Es un purgante que ha vanido a sustituir al Aceite de Castor común, que detestan los niños, y que tiene un sabor muy

LAXOL Funciona como un purgante, sin que produzca

dosagradable.

estragos ni irritaciones innecesarias.

Ya no hay más niños renuentos si se los dá

LAXDL Las madres de todo

HONDURAS Lo han usado por más de

> 40 AÑOS Pidalo en todas las **FARMACIAS**

Banco de Honduras

INSTITUCION NETAMENTE NACIONAL TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

Deposite su cuenta en el BANCO DE HONDURAS, espe cialmente en Ahorros cuyos saldos devengan intereses liquidables cada tres meses.

Oficina Principal: Tegucigalpa.-- Sucursal: San Pedro Sula

Fábrica de Clavos SUYAPA

De ELIAS C. YUJA San Pedro Sula

Fábrica de Espaguetis y Macarrones a sus Ordenes.

Clavos con cabeza rayada en todos los tamaños. Alambre de púas de primera calidad

Distribuidor exclusivo: Almacén "EL NILO"

JUAN D. LARACH SAN PEDRO SULA HONDURAS C. A.

El almacen de mayor prestigio. Completo surtido de artículos para caballeros y damas.

PRESIDENTE PAZ

La Mejor Camisa de Honduras **LEGANCIA - DISTINCION - REFINAMIENTO**

Obtendrá Ud. usando las inigualables CAMISAS PRESIDENTE PAZ

JACOBO D. KATTAN

San Pedro Sula

Honduras, C A,

L. E. A.

LIBROS EN AMERICA

Lo que necesite en libros populares, escolares y científicos Servimos suscripciones y periódicos y revistas nacionales y extranjeras.—Visitenos o escribanos a.

A. P,--520

Tel. 15-53 Libros En América Calle Boulevard Morazan S. P. S. Hond,

Derechos Reservados

Procesamiento Técnico Digital

FDH-DEGT-UNAH

RELATOS VERIDICOS: La Historia de la Hora-- Por VIRUS







LA INDUSTRIA-La industria de relojes de mesa y de bolsillo continuó poco a poco haciendo mejoras en sus productos en Inglaterra, Francia, Suiza, y más tarde en los Estados Unidos. Sin embargo los relojes eran inexactos y resultaban demasiado costosos para que pudieran ser considerados como un artículo práctico. Comunmente solo las personas ricas podian adquirirlos, y lo hacían así como una novedad. Alrededor de 1820 los suizos fabricaban más relojes de bolsillo y de mesa que todos los demás países; pero no se había llegado a fabricar todavía un reloj económico y bueno.

LOS RELOJES NORTEA-MERICANOS — Aunque se hicieron muchos intentos no logró establecerse con éxito en los Estados Unidos una fábrica de relojes, empleando maquinaria hasta el año 1850. Otras fábricas siguieron sus pasos y aunque fabricaban excelentes relojes, resultaban todavía demasiado caros para poder usarse como un artículo de uso diario; por consiguiente la mayoría de los labricantes se dedicaron a fael hogar, pero demasiado lu-

INGERSOLL-Robert H. Ingersoll, el hombre que había de contribuir tanto a la industria de la relojería, era hijo de un agricultor y nació en 1859. Al cumplir la edad de veinte años, abandonó la granja de su padre y se estableció en la ciudad de Nueva York, donde fundó una pequeña fábrica de sellos de goma. Su intuición para los negocios le permitió ver la necesidad que existía de producir artículos a precio que bricar buenos relojes para estuvieran al alcance de todos los bolsillos.

(Conttnuará)

M., Macario Valdez H., Marcial Valdez H., Ramón Romero O., Alejandro Rivas P., Narciso Godoy P., Julian Palma R., Cruz Tomé H., Maximiliano Ponce M. Gabriel Padilla H., José C. Padilla V., Celestino Meza M.,

tillo, Rosa Rivera, Guillermo Rodríguez Ponce, Tomás Arnol Flores, Vicente Tomé Hernández, Enrique Tomé Munguía, Gilberto Tomé Mun guía, Federico Valdes, Santiago Rodriguez, Clara v. de Arnol, Miguel Borjas, Diego Rodriguez, Roque Garin, Ricardo Rodríguez, Héctor Borjas, Miguel A Borjas, Ramona Elidia Carias Soto. Clara Sánchez, Maria Saturnina Hernández, Paulina Hernández, Florentina Hernández, María Cristina Laguna Lanza, María de la Luz Borjas, María Guadalupe Espinoza C. María Reina Rodríguez B. Maria Tomasa Valdez C., Adelina Padilla V., Candida Carias P., Maria A. Meza v. de Arnol, Ninfa R. Arnol, Francisco Tomé R. Migdonio Meza M., Trinidad Meza M., Enrique Ford C., José Ricardo R. Castro, Apolonio Rodríguez R. Froylán Ponce M. Jesús Hernández V. Federico Casco V., Santiago Valdez

NUESTRAS 57

Escuelas abren nuevos horizontes a millares de niños hondureños.

TELA RAILROAD Co.

Alfonso Arnol, Evaristo Varralaga J., Pablo Castro M., Félix Castro M."

Extendida en Tarros, departamento de Colón, a quince días del mes de Agosto de mil novecientos sesenta.

Vicente Tomé Hernández Secretario 19 Héctor Borjas. Secretario 29

Guillermo Rodríguez Ponce Presidente del Sub-Comité Nacionalista.

ANUNCIE EN "Meridiano de Cortés"

INDICADOR: *MERIDIANO* de CORTES

Tiraje 2.000 Ejemplares

SEMANARIO *INDEPENDIENTE* Director y Gerente MARTIN BAIDE GALINDO TEL. No. 13-75 Administración Anexa la Dirección

Valor de la suscripción mensual L. 1.00.

Anuncios, precios convencionales. Toda colaboración que se nos envíe será bien recibida, reservándonos el derecho de su publicación y sin previa devolucción de originales. Ímpreso en los Talleres:

EN MARCHA de MARTIN BAIDE GALINDO San Pedro Sula

Sigue Incorporándose el...

tando todos de acuerdo con las palabras del Sr. Cuevas, se procedió a formar la directiva la que quedó así: Presidente don Guillermo Rodriguez Ponce, Vice Presidente don Tomás Arnol Flores, Vocal 19 don Santiago Rodríguez, Vocal 29 don Federico Valdés, Vocal 39 doña Clara viuda de Arnol, Vocal 49 don Miguel Borjas, Vocal 59 don Diego Rodríguez, Tesorero don Roque Garín, Fiscal don Ricardo Rodríguez Ramos, Srios. 19 y 29 don Vicente Tomé Hernández y don Héctor Borjas. SEGUNDO. Electa la nueva directiva nacionalista, don Pablo José A. Cuevas, tomó la promesa reglamentaria a todos los electos, declarándolos, acto seguido, en posesión de sus respectivos cargos, interesando el Sr. Cuevas a los miembros y a todos los nacioaalis-

en forma satisfactoria. Y es- tas reunidos mucha actividad y la cooperación que siempre debe existir en la familia nacionalista para alcanzar las finalidades que todos anhelamos como es el vencer a nuestros adversarios. TER-CERO. El Lic. don Andrés R. Chirinos, Presidente del Comité Departamental nacionalista de Colón, nos habló con su frase cálida y amanerada con toda elocuencia, exhortándonos a fin de que nosotros sepamos llenar cometido y sentir siempre en nuestra existencia la llama viva del nacionalismo auténtico porque de ello depende el triunfo del GRAN PARTIDO NA-CIONAL en los comicios q' se avecinan. El discurso del señor Chirinos fué saludado con aplausos de la numerosa concurrencia. CUARTO. Don Mónico A. Soriano habló también que como nacionalista estaba a las órdenes de

todos en el puerto de Trujillo y que como miembro del Comité Departamental de Elecciones estaba listo tambien para defender los intereses del partido y a fin de que las elecciones por venir se practiquen con honestidad y dentro al marco de la Ley QUINTO ... y SEXTO. Siendo ya hora de regresar las tres y 30 de la tarde, se levantó la sesión firmando esta acta todos los nacionalistas presentes y que supieron hacerlo quedando facultada la Secretaria para que remita copia de esta acta al Comité Central, al Jese Supremo del Partido Nacional Dr. y Gral. don Tiburcio Carías A., al Comité departamental de Colón, al Comité Local Nacionalista de Trujillo y a la prensa nacionalista del pais. Pablo José A. Cuevas, Andrés R. Chirinos, Mónico A. Soriano, Olimpia de Cas-

PARA SU FUTURO...

NO ES TAN IMPORTANTE LO QUE USTED GANA, SINO LO QUE USTED AHORRA... Decida hoy su futuro! Confie sus ahorros a

donde además de ahorrar, gana el 3 por ciento de interés anual capitalizable cada tres meses y la oportunidad de participar en los famosos sorteos de los VENTE MIL LEMPIRAS que efectúa el Banco cada 6 meses entre los poseedores de Cuentas de Ahorros!

CUARENTA MIL LEMPIRAS

es la cantidad total de premios que el Banco Atlántida sortea cada año, así que gane más con el

BANCO ATLANTIDA

la institución bancaria de mayor prestigio en el país!

Hoy Mejor Que Nunca

REFRESCOS

Pida La Nueva Naranja, Uva, Fresa, Lima, Tuty-Fruty y demás Refrescos.



Los trabajadores Norteamerica \dots

juzgan que la libertad es su don más preciado. Ven en la forma libre de la vida la única forma de vivir que promete realidad.

Este año el día del trabajo coincide con la inauguración oficial de la campaña política nacional. Las tres cuestiones fundamentales de esta campaña guardan identidad con las principales preocupaciones de los hombres y las mujeres que laboran en los Estados Unidos.

De primera importancia es la preservación de la paz y la libertad del mundo. Sobre esta cuestión, ambos partidos —y ciertamente todos los norteamericanos- están acordes.

Por su parte los trabajadores organizados han de vigilar por el cumplimiento del objetivo expresado y examinar muy cuidadosamente los métodos que proponen los candidatos para el logro de dicho objetivo,

Los trabajadores norteamericanos estamos decididos a que el Poder Militar de nuestro País sea fortalecido en el tiempo más breve posible hasta un punto de indudable superioridad. No nos atrevamos a quedarnos rezagados ante las fuerzas de la agresión en proyectiles diri gidos y en armamentos de tipo corriente, en progreso Científico o en Exploración Espacial. Cualquiera que fuere el costo, no podemos darnos el lujo de permitir que los comunistas nos lleven la delantera. Sabemos que el único factor disuativo efectivo contra el ataque, el único seguro práctico para la paz mundial, es posesión de la suficiente potencia de represalia para desanimar a cualquier agresor Potencial de dar el primer golpe.

ANUNCIE EN MERIDIANO DE CORTES

NOTA IMPORTANTE

Hacemos saber a nuestros estimables abonados, que deseando servirles con mayor eficiencia, hemos dispuesto que desde el presente mes, este Semanario visite a sus lectores el día lunes de cada semana. Nuesto propósito es que MERI-DIANO DE CORTES sea entre los semanarios que se editan en esta ciudad, el primero con las últimas informaciones. Les rogamos tomar nota de lo anterior, y que tiene por objeto servir mejor a numerosos lectores.

LA ADMINISTRACION

TEATRO TRODICANA

Teléfono No. 17-87 Aire Acondicionado por York! Sonido Esteriofónico de 4 Bandas Magnéticas! Pantalla Gigante Martes 13 de Septiembre Grandioso PRE ESTRENO "Comenzó Con Un

Beso" Con Glenn Ford, Debbie Revnolds Miércoles 14 de Septiembre El Crepúsculo De

Los Dioses Con ROCK HUDSON

Precios: Palco 1.60 Luneta 1 05

Hondureñas...

Viene de la la. página

Laguna, Cortes; Señorita Gloria Pou Turcios, de San Pedro Sula y la Señorita Martha L. Solis D., de Comayagüela.

Los jovenes estudiantes de enfermeria partirán hoy sá bado por la mañana.

Lic. Angel Ramón Mena

Atiende toda clase de asuntos civiles, laborales, administrativos, criminales, cobros judiciales y extrajudiciales.

Tel. 11 48 San Pedro Sula.

Bajos del Hotel Ritz

Actividades...

Viene de la lo. Página

El Progreso", terminará —en caso que no prevalezca la cordura y el buen juicioen un zafarrancho de imprevisibles consecuencias. El tiempo lo dirá,

Aviso

El Infrascrito Secretario del Juzgado de Letras de lo Civil de ésta Sección Judicial, al público para los efectos de Ley HACE SABER: Que éste Juzgado en sentencia de fecha cinco de Agosto del corriente año, declaró heredero ab-intestato de la señora Nectalia Bueno de Rubi, a su esposo Natividad Rubi Avila, de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su fallecimiento y en consecuencia le concede la po sión efectiva de herencia, sin perjuicio de otros herederos testamentarios o ab-intestato de igual o mejor derecho.

San Pedro Sula, 16 de Agosto de 1960.

> Alejandro G. Varela, Secretario.

Actitud Valiente de SANTABARBARENJEJ

Santa Bárbara 3 de Septiembre.— "Meridiano de Cortés". San Pedro Sula.

Todos Santabarbarenses, pueblos departamento, sin distingos políticos ni sociales, estamos dispuestos a defender, custodiar debidamente todo el instrumental, todo lo que posee para su propio exclusivo uso nuestro querido, estimado hospital "Santa Bárbara". Terreno construcción elegante edificio, todo lo que tiene fué suministrado galantemente por anteriores gobernantes. Alerta Santa-Barbarenses.

Joaquín Baide Carrasco Presidente Bloque Prensa.

GRANOS DE ORO

—Hombres virtuosos, hombres patriotas e ilustrados constituyen las repúblicas El Libertador

-La felicidad se siente apenas en el presente y nada puede prometer para el futuro. El hombre sólo sabe cuando ha sido dichoso cuando está sobre las ruinas de su felicidad pasada.

Paul Courty. —En el peligro extremo, la osadía extrema es cordu-

Conde de Segur —Celos, represiones, debates; la guerra y la paz. Este es el cortejo ordinario del amor.

Terencio. -El Libertador no acepta-

TERRIBLE CASTIGO

Annón santo arzobispo de Colonia, en el undécimo siglo, hizo arrancar los ojos a varios jueces que habían pronunciado una sentencia injusta contra una pobre mujer, dejando a uno solo con un ojo para que sirviera de guía a los demás. Supongo que tan funesto espéctaculo llenaria de horror a toda la ciudad, y muchos acusarían de cruel la ejecución; pero ella fué justa y justamente útil, pues la ceguera de aquellos pocos juenes a otros infinitos abriría los ojos para mírar cómo sentenciaban las causas.

Padre Feijoo.

ba sino el Gobierno en manos de la *élites,* entendiendo par éstas a los más sabios, a los más virtuosos, a los más capaces.

José F. del Castillo. —La única felícidad posible en este mundo es ia paz de la conciencia dimanante del austero cumplimiento del deber.

Clement Terrer. -La verdadera sabiduria es menos presuntuosa que la locura; el sabio duda casi siempre, y cambia, si es preciso, de parecer; el insensato es testarudo. no titubea jamás, sea cualquiera el asunto de que se trate; cree que todo lo sabe, y todo lo ignora

Pensamiento Indio

LA IMPRENTA "EN MARCHA"

de MARTIN BAIDE GALINDO (Teléfono No 13-75) Le Ofrece Prontitud y Nitidez en los Trabajos. DIRECCION:

Media Cuadra abajo del Hotel España.

San Pedro Sula.

SEÑOR TRABAJADOR:

SE HACEN EN LA IMPRENTA SULA

Está Usted haciendo todo lo posible por evitar accidentes? Unámonos todos en las luchas contra los accidentes de trabajo

RELACIONES PUBLICAS.

STANDARD FRUIT COMPANY